

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第2号 令和7年 4月30日



(文責) 校長 川原千暢

「地域とともにある学校」の実現を目指して！

C・S(コミュニティ・スクール)の効果的な活用を

入学式から3週間が経過しました。31名の元気な新1年生も、上級生とともに毎日元気に登校してきています。

さて、入学式の翌日9日(水)から3日間、1年生の下校指導がありました。これは、子供たちがこれから自分の力で安全に下校できるよう、帰り方を学校が指導するものですが、今年はコミュニティ・スクール(以下C・S)を活用し地域の皆さんの協力も得ながら進めることができました。

C・Sにつきましては、昨年度も「学習サポート」や「2年生生活科授業」、「スケート学習」など様々な場面で活用してきましたが、今回も学校からの依頼にC・Sコーディネーターの服部茉矢(はっとり まや)さんが地域とつないでくださり実現しました。今回協力していただきました地域の方々は10名です。

中村 静さん、田中 照子さん、三木 悦子さん、山田 綾子さん、
柚原 紀代美さん、丸山 和則さん、伊藤 健蔵さん、秋間 紘一さん、中村 貢さん、山中 明裕さん

直接学童に行く子も多くいましたが、家の方向(今回は大きく3方面)に分かれ、地域の皆さんと一緒に楽しく下校練習をすることができました。地域の皆さんも「孫より小さい!」「ほんと可愛い!」と目を細めながら、終始笑顔で一緒に歩いてくださいました。ご協力くださいました皆様、お忙しい中本当にありがとうございました。

士幌小学校では、今後も日常の学校生活や教育活動にC・Sを取り入れていきたいと考えています。コロナ禍で希薄になりがちであった地域との関わりをより深めながら、将来、地域の担い手となる子供たちにいろいろな経験や地域との関わりをもたせながら、「地域とともにある学校づくり」「学校を核とした地域づくり」に努めていきたいと考えます。

保護者並びに地域の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



授業参観ありがとうございました

4月14日(月)・16日(水)に、全校を3学年ずつに分け、今年度最初の参観日を実施しました。入学したばかりの1年生はもちろん、クラス替えや担任の先生が替わった3・5年生にとっても初めての参観日は、保護者の皆様に新しい学級の雰囲気を感じていただく貴重な機会にもなりました。

どの学年も適度な緊張感の中、とても活発な授業が行われていましたが、さすがに5、6年生などは落ち着いて学習に取り組む子供たちの姿をお見せすることができたように思います。今後の子供たちの成長が楽しみに感じる素晴らしい授業参観でした。

また参観後の学級懇談会では、各担任の今年度の学級経営方針等を聞いていただいたり、学級役員等の選出をいただいたりと、これまた熱心に参加する保護者の姿が見て取れました。

保護者の皆様にはご多用の中、本当にありがとうございました。



3年生「社会」



6年生「道徳」

全校で温かく新1年生を迎えました!

4月25日(金)に1年生を迎える会を実施しました。6年生の「迎える会プロジェクト」が全体の計画を立て、会の進行役を務めました。1年生と全校とが交流をもち、みんなで楽しめるよう2つのゲームが行われました。

この会を通して、上級生には下級生をいたわる心が育ち、温かく迎えられた1年生はより学校生活に楽しさや安心感をもつことができたと思います。

企画・運営をした6年生及び全校の皆さん、とても素晴らしい会をありがとうございました!



「自分の命を守る」学習をしました

9日(水)、新1年生を対象に、交通安全についての正しい知識を理解し、併せて「自分の命を自分で守る」気持ちを育てるための青空教室を実施しました。

土幌駐在所 鈴木所長の協力も得ながら、歩道の通行方法や横断歩道の安全な渡り方などを指導し、実際に学校周辺のコースを歩きながら確認していきました。



子供たちはみんな、とても真剣な態度でこの学習に取り組むことができました。

なお、15日(火)には、2年生以上の「自転車教室」が計画されていましたが、悪天候により中止となり、

各学級で交通安全指導関連の動画視聴に代替し実施しました。これにより、町内業者に依頼していた自転車点検も中止となったため、各家庭での確実な自転車点検・整備をよろしくお願いいたします。

輝く士幌小っ子!



第9回全日本ジュニアスキー技術選手権大会
【3月30日】ジュニア(小学生)男子
第7位 6年(大会時5年) 松倉 侑利